
智行理财网
为什么招商银行能成为信用卡发行量如此之大的银行，看了这些你该明白了！

招商银行信用卡基本每个玩卡的朋友都会有一张，而且还是很多人的首卡，招行信
用卡还被称为卡王之王。招商银行为何会有如此殊荣呢，今天卡姐就带大家一起深
入了解一下招商银行。

先来了解一下招商银行的几大优势：

提额快，最快能够3个月直接提到6w封顶固定额度，5000临时；

招商银行的日常活动很多，9积分兑换星巴克，生日月积分限定兑换，卡姐每年都
会在生日月兑换，还挺划算的；

背后的信贷金融服务有很多，闪电贷、备用金、e招贷，最高额度分别为50w、30
w、30w；

下卡虽然不是最容易的，但是相对于四大行来说，算是很容易的了；

信用卡积分价值高，算是所有银行中最有价值的了，可以在积分兑换区直接兑换商
品或者抵消商品价格；

信用卡种类齐全是非常重要的，而且针对不同人群的专属卡片很丰富。

招商银行在玩圈子里的地位可以说仅次于四大行了，在商业银行里是排名第一的，
而且服务也是值得肯定的，光看【掌上生活】app的完善程度也可看出。

接下来我们说2个招商银行的特点：

招商银行在审批信用卡时，一般不会参照他行额度，但是其他银行有的会参照招行
的；

很看重总授信额度上限

举个例子：

你是建行的大户，存款、理财都很活跃，并且有一张建行10万额度的信用卡，如果
你还有其他银行这样额度的卡，那你的总授信额度很简单就能上三四十万，这时候
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你再去办招商银行的信用卡就不叫困难了，即便是下卡了，额度也不会高。

所以，小编提醒：掌上银行尽量放在前面去办，最好首卡是招行的。

说到信用卡，离不开的话题就是分期和提额，而且招行能够通过现金分期实现快速
提额毕业，所以现金分期法是招行提额的一个捷径。

小编的招行就是通过现金分期法毕业的，开始进行现金分期实在是因为没钱，但竟
因祸得福，招行的信用卡额度一路飙升。

要想现金分期提额成功，必须要满足一个条件：现金分期的额度必须要大于可用额
度。

提额后的额度可以参考这个公式：最终额度=已用额度+可用现金分期额度

现金分期额度查看：打开【掌上生活】-我的-
额度信贷，下拉就可以看到自己的现金分期额度。

 举个例子：

现在卡的额度是10000，已用额度为9000，剩余可用额度是1000，最大现金分期
额度是49500，这时用剩下的1000元额度进行分期。提额后的额度=10000+4950
0=59500。

这里面的原理应该比较容易明白，下面说说现金分期提额法还应该注意的3点：

现金分期提额前最好考虑到自己能否一次性毕业，否则进入灰名单后，提额就困难
了，参考上面提到的公式决定自己什么时候才要用现金分期提额法哦！

尽量把可用额度降到最低在用现金分期提额法，这样你的成本就会降低很多，分期
数也可以选择3、6期，分期曲线金额越大，时间越长，手续费和利息也就越高。

招商银行最好不要用临时额度，这样还会增加提升固定额度的期限。

除了上面说的这些，在【掌上生活】里还可以看到，有很多信贷种类，在我的-
信贷额度里面也可以看到，也可以查到自己的额度。
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